

ネイチャーの風

秋田県シェアリングネイチャー協会 NO.44 (令和6年12月) 発行



大館少年自然の家からの景色

9月に予定していたリーダー養成講座は申込者がなく、残念ながら中止となりました。その他のイベントの様子をご紹介します。

北東北三県合同フォローアップセミナーin大館

東北三県もしまわりで開催しているフォローアップセミナー。2019年以来の秋田県主管開催となりました。10月13日(日)～14日(月)大館少年自然の家を会場に行われました。青森県2名、岩手県6名、山形県1名、秋田県10名の総勢19名の参加者が集まりました。講師は神奈川県から新井利佳トレーナーをお招きし、幼児と楽しむネイチャーゲームの工夫や秘訣などを、実践を通して学びました。新井トレーナーの話方や自作の教材の工夫などに参加者は感心しきり。また夜の情報交換会でも、参加者同士の話も盛り上がり、たくさんの学びや楽しい交流の時間を過ごすことができました。2日間とも素晴らしいお天気で、夕方のサンセットウォッチ、朝の眼下の朝霧など、美しい景色にうっとりしながら自然と対話する心地の良い時間を過ごすことができ、心身共に充電できた2日間でした。

最後のオプションツアーは、北秋田市の伊勢堂岱遺跡めぐり。昔の人の営みに思いをはせ、北海道北東北のつながりを改めて感じました。



↑新井トレーナーの笑顔と演技力に脱帽！絵本もたくさん紹介してくださいました。



わたしのワンピース、すてきでしょ？↑



↑葉っぱで変身！



←イモムシ作りに熱中



→イモムシ片手にはいチーズ！

全国一斉シェアリングネイチャーの日(兼)全県レクリエーション大会 in 八郎潟

10月27日(日)八郎潟町を会場に行われた全県レクリエーション大会。今年は通常10月第3日曜に行われる全国一斉シェアリングネイチャーの日を合わせて行うこととしました。場所は八郎潟町町民体育館脇。「カモフラージュ」は紅葉したドウダンツツジに橙色のボールなどの16点。頭上の洗濯ばさみに「そんな所にあったの！」と残念がる皆さんを誘って「落ち葉の百人一首」へ。赤い桜の葉の少しくすんだところに齢を重ねた自分を重ねつつ、その愛おしさを詠んだ一首には一同思わず感動するなど楽しいひと時を過ごしました。参加者は一般参加5人+会員4人。ウォークラリー参加の団体を勧誘し、興味を持ってもらえましたが、昼食時間となり、時間切れで残念でした。(戸嶋)

